

# *Inaugura presidente salvadoreño planta de computadoras destinada a la educación*

---



San Salvador, 27 ene (RHC) El presidente Salvador Sánchez Cerén inauguró la primera planta de ensamblaje de ordenadores portátiles en El Salvador, la cual elaborará 100 equipos diarios, destinados al programa Una Niña, Un Niño, Una Computadora.

Al inaugurar la fábrica, ubicada en el municipio de Zacatecoluca, expresó el jefe de Estado salvadoreño que la creación de esa industria vislumbra que su país se encamina en áreas como la tecnología y la productividad.

Sánchez Cerén informó que la inversión inicial para la fábrica fue de más de 778 000 dólares, destinados a la compra de herramientas e insumos para el proceso de producción, reacondicionamiento de la infraestructura, transferencia de conocimiento y capacitación técnica del personal.

También recalcó que los resultados del proyecto contribuyen a viabilizar a los estudiantes y docentes el acceso a las tecnologías de educación y satisfacer la demanda de computadoras como recurso pedagógico en El Salvador.

La fábrica, localizada en Zacatecoluca, unos 62 kilómetros al sureste de esta capital, en el departamento de La Paz, tendrá una capacidad de producción de 100 equipos por día, según adelantó el sábado el jefe de Estado.

En abril último, el gobernante anunció el inicio del programa Una niña, un niño, una computadora, con el objetivo de acercar las tecnologías y facilitar el proceso de enseñanza y aprendizaje en las escuelas públicas, una iniciativa sin precedentes en la historia educativa de El Salvador.

El programa presidencial, que cuenta con el apoyo de la Fundación ALBA, busca garantizar que cada estudiante tenga acceso a una computadora en su centro educativo y que los docentes puedan tener esta herramienta para la enseñanza.

Para Sánchez Cerén, la educación es una de las prioridades de su gobierno, por lo que en su mandato ha ampliado el programa Paquete Escolar que provee a 1,4 millones de estudiantes desde primaria a bachillerato de zapatos, uniformes y útiles de forma gratuita.

Asimismo, el Programa de Alimentación y Salud Escolar, y la ampliación de la cobertura del Programa Vaso de Leche, benefician a un millón de educandos, 200 mil más que en 2014.

En el contexto del inicio del curso 2016, la semana pasada presentó un plan para resguardar la seguridad de los alumnos y maestros en las escuelas y también nació la Universidad en Línea.

"En estos cinco años de Gobierno trabajaremos para mejorar el capital humano, que es la mayor riqueza con la que cuenta nuestro país", aseguró el mandatario.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82494-inaugura-presidente-salvadoreno-planta-de-computadoras-destinada-a-la-educacion>



**Radio Habana Cuba**